

ABSTRAK

Feri Andriawan (110167). Skripsi. Dasar-Dasar Pendidikan Islam Perspektif Dr. Kholid Bin Hamid Al hazimi Dalam Kitab Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah. Jurusan Tarbiyah. Progam Studi Pendidikan Agama Islam. Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing : Hj. Rini Dwi Susanti M.Ag. M. Pd.,

Skripsi ini membahas tentang Dasar-dasar pendidikan Islam menurut Dr. Kholid Bin Hamid Al Hazimi dalam Kitab Ushulut Tarbiyah al Islamiyah.. Kajiannya dilatar belakangi oleh pentingnya dasar-dasar Pendidikan Islam sebagai pokok awal pondasi dalam pendidikan, khususnya pendidikan Islam. Studi ini dimaksudkan untuk menjawab permasalahan: Bagaimana Dasar-dasar Pendidikan Islam Perspektif Dr. Kholid Bin Hamid Al Hazimi dalam Kitab Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah?.

Penelitian ini melalui metode Library Research (Kajian Pustaka) yaitu kegiatan penelitian yang bersumber pada buku-buku literatur. Dalam skripsi ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang tidak menggunakan perhitungan. Sumber data penelitian ini dibagi menjadi dua yaitu data primer dan data sekunder. Metode yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini adalah metode deduktif, induktif dan reflektif untuk menganalisa data-data yang ada. Dalam skripsi ini penulis menggunakan metode hermeneutic dalam menganalisa data.

Pada penelitian ini penulis mengambil rumusan masalah : (1) Bagaimana Dasar-dasar Pendidikan Islam Perspektif Dr. Kholid Bin Hamid Al Hazimi dalam Kitab Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah?. (2) Bagaimana konsep Dasar-dasar Pendidikan Islam Perspektif Dr. Kholid Bin Hamid Al Hazimi dalam Kitab Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah dengan pendidikan Islam di Indonesia?

Hasil dari penelitian penulis dalam skripsi ini secara keseluruhan terbagi dalam 2 bagian : (1) Kitab Ushulut Tarbiyah al Islamiyah sebagai obyek utama dalam penelitian ini berorientasi tentang dasar-dasar Pendidikan Islam. Adapun pembahasa dasar-dasar Pendidikan Islam di dalam kitab tersebut adalah: a) Al Qur'an b) Sunnah Nabi (hadist) c) Perjalanan hidup sahabat d) perjuangan ulama Islam. (2) Dasar-dasar Pendidikan Islam yang tercantum dalam Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah dalam penelitian kali ini masih sangat relevan jika digunakan di masa sekarang.

Kata Kunci : Dasar Pendidikan Islam, Perspektif dalam, Kitab, Ushulut Tarbiyah Al Islamiyah